



PEM 807



PORTIQUES DE SUBSTITUTION RADIOCOMMANDES

Système modulaire pour la pose et le renouvellement sans déformation des appareils les plus longs et les plus lourds

- puissants : capacité de levage 20 t
- précis : contrôle de l'appareil dans les 3 plans
- radiocommandés : 1 seul opérateur contrôle jusqu'à 8 PEM
- appuis extensibles jusqu'à 5 m pour tous les cas de manutention et le déchargement des appareils acheminés sur wagons
- automoteurs : 5 km/h
- s'utilisent au mieux avec les lorrys LEM460 de transport en long ou seuls dans la pose latérale
- les PEM et la charge sont acheminés par les lorrys automoteurs LEM 460 dans la pose en long avec chemin de roulement auxiliaire



RADIOCONTROLLED SUBSTITUTION GANTRIES

Modular system to lay or renew without deformation the longest and heaviest of turnouts.

- powerful : 20 t of lifting capacity
- accurate : 3-way control of the load
- radiocontrolled : one single operator can control up to 8 sets of PEM
- supports can extend up to 5 m to suit all handling configurations and unload turnouts from transport wagons
- self-propelled : 5 kmph
- operate best with longitudinal transport trolleys LEM460 or alone for lateral laying
- PEM and the load are transported by the self-propelled LEM trolleys for longitudinal laying using auxiliary track

Nous nous réservons le droit d'apporter toutes modifications aux caractéristiques de notre matériel. Les illustrations peuvent inclure des équipements optionnels. We reserve the right to make any alteration or improvement deemed necessary to this equipment. Illustrations may include optional equipment.